

令和5年 秋の全国交通安全運動

令和5年9月21日～令和5年9月30日

日没時間が早まります
歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

子どもが、飛び出してくるかもしれない

道路は、危険な場所です
交通事故は、他人事ではありません

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

深夜1時 札幌、国道12号線
大型トラックが自転車に衝突し
自転車の25歳の男性死亡
大型トラックの運転手は、救護措置をとらず、逃走
ひき逃げの疑いで逮捕

防犯カメラの捜査などから容疑者が浮上
◇2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命◇
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇
◇もしも、もしも、もしも、…のときは…**まず、救護**◇
◇そして…、**警察に連絡**◇

2023年 9月12日 14:45

11日午前1時半ごろ、札幌市白石区本通20丁目南の国道12号で、トラック運転手(61)が大型トラックを運転し、自転車に乗っていた近くに住む男性(25)と衝突し、死亡させたにもかかわらず救護措置をとらずその場から逃走したひき逃げの疑いで、逮捕されました。防犯カメラの捜査などから容疑者が浮上し12日八雲町で逮捕に至りました。警察の調べに対し容疑者は「事故を起こした記憶はない」などと容疑を否認しています。

夕方5時 国道の橋の上 車3台衝突
1人死亡、3人ケガ
軽トラックが対向車線にはみ出し
対向車と接触、さらに後続車と正面衝突
軽トラックはセンターライン付近で横転、大破、死亡
現場は見通しの良い、片側1車線の直線

◇見通しが良くて…◇
◇**気のゆるみ** 事故は一瞬 命はひとつ◇
◇「**ぼーっと運転**」、漫然運転は**死亡事故**リスクが高い!◇
◇**ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故**◇

2023年9月12日 05:00

10日午後5時10分ごろ、千葉県の国道の橋の上で、車3台が衝突する事故があり、1人が死亡し3人が軽傷を負った。警察によると、軽トラックが対向車線にはみ出して乗用車の右側面にぶつかり、さらに後続の乗用車と正面衝突、センターライン付近で横転し大破した。軽トラックを運転していた男性(74)が心肺停止の状態 で病院に運ばれ、約1時間半後に大量失血で死亡しました。最初にぶつかった車の50代男性は右腕などに、後続車の20代男女は腕や首にけがをした。現場は見通しの良い片側1車線の直線。同署で詳しい状況を調べている。